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Sitzung vom 21.04.2023 

 

Ort: Deutsche 
Sporthochschule 
Köln 

 Raum:  BR209 & WebEx 

Sitzungsleiter: Luca Beckmann-
Metzner 

 Beginn:  09:35 Uhr 

Protokollführer*in: Mathilde Fernau  Ende:  12:00 Uhr 

Teilnehmer*innen: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Entschuldigt: Ronja 
Reichert, Eva 
Kwasny 
 

Fabian Pezl 
(online) 
Rio Grumbrecht 
Mathilde Fernau 
Nils Lange 
Jonas Frechen (ab 
9:46) 
 

Luca Beckmann-
Metzner 
Jan-Ole Schulz 

(online) 

Gäste: Yurek 
Fabianek(ab 
11:50) 

 

 

Begrüßung 

Beschlussfähigkeit/ Genehmigung Tagesordnung/ Verabschiedung der letzten Protokolle 

TOP 1: Berichte  

TOP 2: Studienpreis 2023 

TOP 3: Karrieretag 2023 

TOP 4: CSD 

TOP 5: Anwesenheit Personen Einführungswoche 

TOP 6: BSoFA Raum und AStA Cafe 

TOP 7: Ausleihe Soundbox 

TOP 8: Innovation Challenge 
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TOP 9: Kommunikation Dokument Deutschlandticket 

TOP 10: Alternativer Sitzungstermin 

TOP 12: Sonstiges 

Schlusswort/Sitzungsende 

Zusammenfassung der To-Do’s und Beschlüsse 

 

 

 

Begrüßung  

Beschlussfähigkeit/ Genehmigung Tagesordnung/ Verabschiedung der letzten Protokolle 

Luca: Mit 6 Personen Beschlussfähig 

Luca: Verabschiedung Protokoll 27.03 (einstimmig angenommen) 

Rio: Zum Protokoll und Event von Flunkycrew->Event internationale studierende für meet up 

Protokoll 14.04 noch ohne Verbesserung von Fabi 

Luca: Verschiebung der Verabschiedung des Protokolls vom 14.04 (einstimmig angenommen) 

Luca: Antrag: Verschiebung TOP2 Änderung Geschäftsordnung auf TOP11 

Nils: muss pünktlich los 

Luca: wir müssen um 12 Uhr pünktlich Sitzung beenden, Raum ist nicht länger verfügbar, Verweis 

TOP 10, alternativer Sitzungstermin, wollen wir TOP2 verschieben? 

Nils: für Verschiebung  

Luca: will schnell alle TOPs durchziehen, Achtung speed rush 

Luca: Verschiebung im Einvernehmen mit allen? 

Keine weiteren Anmerkungen 

Luca: Antrag auf Verschiebung von TOP 2 Änderung der Geschäftsordnung auf TOP 11(Eine 

Enthaltung, 5 ja) 

 

TOP 1: Berichte  

Nils Bericht LAT Semesterticket, Meeting Karrieretag Susanne Schneider, Unterstützung Ronja beim 

ÜT, UK Besetzung absprachen, Absolvent*innen Feier Planung mit Jole und Luca, Gespräch mit GIB 

und CN bezügliche Karrieretag 
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Rio: LAT Semesterticket, Spohomecomingball, Vollversammlung, SGS Versammlung, 

Awarenessschulung 

Jole.: wie Spohomecoming pushen? 

Rio: erst 200 Karten verkauft, wir müssen Richtung 500 Karten. 

Nils: erst angedacht keine Abendkasse. Wird noch überdacht? 

Rio. Mehr Helfer*innen… aber Option 

Fabi: anstehende Termine Erstsemestis, Busunternehmen Erstiwochenende, Nachbereitung 

Awareness Erstiwoche 

Jole: Überweisungssystem überarbeitet, GO Änderungen bezüglich Finanzen und 

Arbeitsstundendokumentation 

Jonas: Foodsharing Infoabend (10.05)-> Hemmschwelle senken für foodsaver , Gespräch mit 

Mensaleiter Andreas Wollgarten?, Tag der offenen Tür. Mitarbeitende Können Kinder mitbringen, 

Führung für Studis, Treffen mit Knigge und Jole->  sollen auf Campus Noster zukommen auch für z.B 

Kontaktweiterleitung. Campus Noster Aktionen weiter bewerben.  21.06 nachhaltiges Picknick auf 

Uniwiesen  

Mathilde: Gespräch mit Knigge und Steph (Queerreferentin UzK) 

Luca: Danke für aufräumen. Sollen wir fortsetzten. AG Absolvent*innenfeier->Treffen mit Oschwald- 

weitere Kapazitäten müssen erfragt werden. Erwägung Playa 

Nils: war eine externe Feier an der Playa 

Luca: Trotzdem, auch schick genug. Treffen mit Stefer? für Haftpflichtversicherung, Veranstaltung 

vorher anmelden. Von 2000000 auf 5000000 Euro Versicherungssumme hochstufen 

Rio: 3000000 – 5000000 Euro 

Luca: Kleinert gefragt warum Uks nicht öffentlich. Beschwerde von PSoFA über Kommunikation mit 

AStA. Weitere Entwicklungen werden weitergegeben an Thomas 

Rio: warum müssen wir das transparent halten? 

Luca: er verhandelt mit der Bahn. Er ist ausführende Hand. Sein Arbeitsfeld-> will involviert werden. 

ToDo´s letzte Sitzung (alle erfolgt) 

-Protokoll 27.03 öffentlich 

-Nils: Will sich mit allen zusammen setzten wegen Feedbackmöglichkeiten 

ToDo Nils: Meldet sich bei allen, wegen termin Feedback QR Code 

Jonas: Blechwech hat sich nicht gemeldet. Kippenrecycling Kooperation? AWB stellt sich quer- keine 

Recycling möglich in Köln. Angebot für wasserfeste Aschenbecher.  Jonas will sich informieren. 
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Evas Wunsch: ToDo Alle: bis nächste woche: Kurzen Text verfassen für die Vorstellung: 

-Wer bin ich 

-Was ist mir wichtig 

-Warum besetzte ich mein Referat/Projekt 

-Funfact über mich 

 

 

TOP 2: Studierendenpreis 2023 

Luca: einmal im Jahr Verleihung des Studierendenpreises für außerordentliches Engagement in der 

HoPo.  Auch AStA Teil der Jury. Bewerber unter die Lupe nehmen-> schreiben wir Engagement zu? 

Summe von 1000 auf 800 Euro reduziert. Eine Person die sich bemüht Kontakt zu Verena?  

Sozialreferat? 

Mathilde: kann ich machen  

ToDo Mathilde: Kontakt Verena.  

Bewerbungen in AStA Sitzung besprechen 

 

TOP 3: Karrieretag 2023 

Nils: Gespräch mit Susanne Schneider. 14.06 Karrieretag ab 11 Uhr alle frei. Angebot vom Career 

servise. 90 min Vortrag über studentisches Engagement mit Campus Noster und GiB. 12.30-14 Uhr SR 

61-63 

Wer will den Vortrag begleiten? Und am infostand stehen. Malte als Stupa Vorsitz 

Banner mit allen Zusammen (GiB, Campus Noster, AStA)? An Susanne weiterleiten, was wir 

brauchen. Kriegen Geld wieder. 

Nils will eher Vortrag.  

Letztes Mal z.B gratis Waffeln beim Infostand. Nils wills AG machen 

ToDo Nils: AG Karrieretag und slack channel erstellen 

 

TOP 4: CSD 

Mathilde: Mit Helge Knigge und Steph (UzK) gesprochen. Versuchen eine gemeinsamme 
Kooperation. Spohowagen wird in den Studierenden Block eingegliedert. Mathilde versucht beide 
Wägen weiterhin zu unterstützen 
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Nils: guter Kompromiss. Zustimmung.  

Luca: Auch guter Kompromiss. Spohowagen als Kooperation sichtbar. 

 

TOP 5: Anwesenheit Personen Einführungswoche 

Fabi: letzte Erstiwoche beim Abschlussgrillen, Leute auf dem Gelände, die nicht dazu gehörten. 

Frage: in der Geschäftsordnung regeln oder jetzt was formulieren? 

Jole: ja in die GO. Finanzverantwortlicher sollte immer dabei sein.  

Rio: Hat einen Paragraphen dafür. TOP 5 wird TOP11 hinzugefügt 

 

TOP 6: BSoFA Raum und AStA Café 

Jonas:  Wir müssen uns überlegen, was wir mit dem Raum machen. Er hat großes Potential, 

ist gerade aber ja mit den Tüten/Kartons zugestellt. Wir sollten uns auf jeden Fall in nächster 

Zeit Gedanken dazu machen, denn einige Sachen laufen ab oder sind es schon und das 

Aufräumen des Raumes würde sich gut mit dem Aufräumen des Astas kombinieren lassen. 

Ich habe eine Stichprobe entnommen und mir die MHDs angeguckt. Neben viel 

Werbematerial sind einige essbare und interessante Sachen drinne: 

1. Kinderbueno: abgelaufen am 19.01.2023 

2. Mio Mio (Lemon): abgelaufen am 04.03.2023 

3. Jacobs Kaffee (3 in 1 Mischung): läuft ab am 26.05.2023 

4. Yum Yum (Geschmack Ente): läuft ab am 18.09.2023 

5. Extra Kaugummi: läuft ab am 27.11.2023 

6. Sriracha Sauce: läuft ab am 28.06.2024 

7. Milford Tee: - 

8. Syoss Repair: - 

9. Jessa Skin Comfort: - 

10. Campingplatz Buch: - 

 

Was machen wir also damit? 

1. Wem sind die Tüten? Braucht die noch jemand? 

2. Was machen wir damit? Bei der nächsten Aktion an Studis verschenken? 

Ideen? Was mit unicon tüten? 

Rio: wann Feedbackstand? 

Mathilde: Bald, aber darf man abgelaufenes rausgeben?  
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Luca: jemand sollte sich informieren über Rechtsgrundlage 

ToDo Jole: rechtliche Grundlage abklären heute und an Ronja weitergeben plus Mülltüten für 

Übetage 

Fabi: Ist das nicht genauso wie Foodsharing? 

Mathide: Vorher Tüten trennen? 

Rio: Foodsharing ist anders. Tüten nicht nochmal bestellen! 

Nils: Tüten im Ganzen rausgeben 

Luca: Tüten für Übetage. Und Feedbackstand. 

Jonas: Tüten in den Verteiler?  

TOP 6.2 AStA Café 

Jonas: im AStA Café wenig studentisches Leben. Ort der Begegnung . Ideen für Steigerung der 

Attraktivität des AStA Cafés? Umbenennung Studicafe? 

Nils: gegen Namensänderung. Vorschlag Präsenz des AStA generell steigern. Erneuerung schwarzes 

Brett mit neuen Referent*innen und Vorstellung über SGS Verteiler. 

ToDo Eva: Aktualisierung schwarzes Brett 

Rio: für Namensänderung, senkt Hemmschwelle 

Jole: Nach Veranstaltungen ins AStA cafe? Bringt das cafe Studis näher.  

Nils: mehr Präsenz über Veranstaltungen. Bsp. SGS Lehramtstreffen vor einer Woche. Corona Studis 

kennen AStA nicht.  

Luca: will cafe nicht umbenennen, cafe gehört zum AStA. Mehr Aufmerksamkeit für cafe gut. 

Vielleicht Beschilderung? Am Zaun? Vorstellung Fotos im AStA cafe, werben über social media. 

Fabi: gegen Namensänderung. Cafe erhöht auch Sichtbarkeit des Astas 

Rio: Erstiwoche Infos zum chillen auch AStA cafe 

Luca: Verkauf für Veranstaltungen im cafe? Nachgang ÜT im Asta 

Nils: Ist schon angedacht mit Ronja 

ToDo Jonas: in Kontakt mit Baudezernat- Beschilderung AStAa cafe 

ToDo Luca und Jonas und Jole: zusammensetzten Thema aufräumen. 
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TOP 7: Ausleihe Soundboks 

Rio:  

Vorschlag 1: 

Die Soundboks steht nur für AStA Veranstaltungen zur Verfügung. Ausleihe ist weder AStA 

Mitarbeitenden noch sonstigen Studierenden möglich. 

Vorschlag 2: 

AStA Mitarbeitende können die Soundboks für gegebene Veranstaltungen auf dem Campus 

ausleihen. Der private Gebrauch ist untersagt. Studierende können sie jedoch nicht ausleihen. 

Vorschlag 3: 

Studierenden steht die Soundboks aus versicherungstechnischen Gründen nicht zur Ausleihe 

zur Verfügung. AStA Mitarbeitende können die Soundboks angemeldet für den privaten 

Gebrauch befristet ausleihen. 
 

Jole: Im Büro Soundboks nutzen beim Vorschlag 1 auch nicht erlaubt? 

Rio: Doch 

Nils: Formulierung ändern ,,auf dem Campusgelände ausleihen“ nicht ,,Veranstaltungen“ 

Luca: Box im ASTA darf genutzt werden. Problem: ,,wir dürfen ihr dürft nicht“ auch bei Vorschlag 2 

Rio: gewisse Exklusivität nicht so schlimm. Aber Versicherungstechnisch verständlich und die Studis 

profitieren ja auch.  

Luca: Ungerechtigkeit bei Studierenden-> wir können ausleihen andere Studis nicht. 

Fabi: erster Vorschlag: ,,AStA gebundene Zwecke“ ändern. Spricht sich für Vorschlag 3 aus. Vorteil für 

Ehrenamt. 

Luca: Versteht Wunsch nach privat Nutzung. Zwiegespalten. Eher für Vorschlag 2 

Rio: eigene Verantwortung 

Nils: will zur Abstimmung kommen 

Jole: versteht alle Punkte. Asta gebundene Zwecke haben immer Vorrang. Eher für Vorschlag 3 wenn 

die Box rechtzeitig zurück 

Luca: wer haftet für Box? Asta wahrscheinlich.  

Jole: Vorschlag 3 aufnehmen. ,,AStA gebundene Zwecke haben immer Vorrang“ 

4 Auswahlmöglichkeiten 

Vorschlag 1: 

Die Soundboks steht nur für AStA gebundene Zwecke zur Verfügung. Die Ausleihe ist weder 

AStA Mitarbeitenden noch sonstigen Studierenden möglich. 
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Vorschlag 2: 

AStA Mitarbeitende können die Soundboks für gebundene Zwecke auf dem Campus 

ausleihen. Der private Gebrauch außerhalb des Campus ist untersagt. Studierende können sie 

nicht ausleihen. 

Vorschlag 3: 

Studierenden steht die Soundboks aus versicherungstechnischen Gründen nicht zur Ausleihe 

zur Verfügung. AStA Mitarbeitende können die Soundboks angemeldet für den privaten 

Gebrauch befristet ausleihen. AStA gebundene Zwecke haben für die Nutzung der Soundboks 

immer Vorrang. 

Vorschlag 4:  

Enthaltung  
 

Vorschlag 2->3 stimmen 

Vorschlag 3->3 stimmen 

 

Stichwahl 

Vorschlag 1: 

AStA Mitarbeitende können die Soundboks für gebundene Zwecke auf dem Campus 

ausleihen. Der private Gebrauch außerhalb des Campus ist untersagt. Studierende können sie 

nicht ausleihen. 

Vorschlag 2: 

Studierenden steht die Soundboks aus versicherungstechnischen Gründen nicht zur Ausleihe 

zur Verfügung. AStA Mitarbeitende können die Soundboks angemeldet für den privaten 

Gebrauch befristet ausleihen. AStA gebundene Zwecke haben für die Nutzung der Soundboks 

immer Vorrang. 

Vorschlag 3:  

Enthaltung 
 

Vorschlag1- 2 stimmen 

Vorschlag2- 3stimmen 

Vorschlag3- 1 stimmung 

 

Rio: Appell an alle Referent*innen. Nicht immer ausleihen 

Fabi: Wo anmelden? Im AStA Kalender gucken. AStA Kalender noch aktuell? 

Nils: Transparenz zum Service 

Rio: Kalender alles eingetragen 
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Mathilde: welcher Kalender 

Luca: auf der Website 

Jole: AStA Kalender besser kommunizieren. Vielleicht auf social media. Übersicht für AGs wann wird 

die Box gebraucht?  

Rio: Mit Maxi in der Kommunikation über AGs 

Nils: Vertrag für das Leihen der Box? Und Infos 

Rio: Nein gibt’s nicht für Referent*innen 

Nils: Spricht sich für handouts aus. 

 ToDo Eva: Kalender Kommunikation besser 

ToDo Rio: handout Soundboksausleihe 

 

TOP 8: Innovation Challenge 

Wir von Project Cologne möchten euch gerne auf die kommende Insurance Innovation 

Challenge hinweisen, in der Studierende ihr theoretisches Wissen in der Praxis anwenden 

können und bitten um eure Mithilfe. Wir denken besonders der Themenbereich Health und 

Wellbeing ist für die meisten Spohos sehr interessant 

Worum es geht: 

Als Project Cologne veranstalten wir regelmäßig sogenannte Challenges in denen wir 

Studenten aus allen Fachrichtungen mit den größten Unternehmen Deutschlands und der Welt 

zusammenbringen. Gemeinsam erarbeiten sie neue Startup-Ideen und nehmen damit die 

großen Herausforderungen unserer Zeit in Angriff. 

Die jetzige Challenge findet in Kooperation mit dem InsurLab Germany statt, einer 

Brancheninitiative zur Förderung von Digitalisierung, Kollaboration und Innovation in der 

Versicherungswelt. Die Studierenden können sich einen unserer vier Themenschwerpunkte 

annehmen: 

Gen-Z und Versicherungen 

Health & Wellbeing 

Digitaler Begleiter im Alltag 

Technology meets insurance 

 

 

 

Wie funktioniert es: 

Nach unserem Kick-Off können die Studenten innerhalb von 3-4 Monaten in Teams 

eigenständig Konzepte, Lösungen und Prototypen entwickeln und gemeinsam mit den 
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Unternehmen ausarbeiten. Am Ende des Projekts gibt es ein großes Pitch-Event, indem sie 

ihre Lösungen präsentieren.  

Warum teilnehmen? 

Neben persönlichem Mentoring durch die Branchenexperten, zahlreichen Workshops und 

großartigen Preisen (insgesamt 10.000 Euro) erhalten alle Teilnehmer wertvolles Know-how 

und können wichtige Kontakte zu potentiellen Arbeitgebern knüpfen. Die Teams haben die 

Möglichkeit, ihre Potenziale anschließend im Rahmen eines Startups weiterzuentwickeln. 

Warum wir das machen: 

Wir möchten studentische Gründungen bestmöglich fördern und Köln langfristig als einen der 

erfolgreichsten Startup-Regionen Deutschlands etablieren. Dafür haben sich die Rheinische 

Fachhochschule, TH Köln, Universität zu Köln und Deutsche Sporthochschule Köln im 

Verbundvorhaben zusammengeschlossen. Das Projekt wird mit über 4 Mio. EUR vom 

Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz gefördert. Wir von der Rheinischen 

Fachhochschule wollen mit unseren Challenges von project cologne Studierende an die 

Themen Gründung und Entrepreneurship niederschwellig und mit Spaß heranführen. 

Als Einstieg in die Challenge dient das Kick-Off-Event am 27.04.2023, bei dem die vier 

Fragestellungen zum Thema „Insurance Innovation“ vorgestellt werden. Bis zum 18.05.2023 

haben die Studierenden dann die Möglichkeit, sich für die Challenge zu registrieren (max. 7 

Personen pro Team) 

Luca: Verbreitung ohne Kooperationsleitfaden? 

Nils: Will sich nochmal genau angucken. Mag Höhle der Löwen nicht-> Kooperationspartner von 

Innovations Challenge. Suspekt 

Rio: Spoho als Partner. Die sollen das teilen. Außerhalb unseres Aufgabenbereiches 

Nils: Begründung Kooperationsleitfaden nicht vereinbar mit innovations Challenge. 

 

TOP 9: Kommunikation Dokument Deutschlandticket 

Luca: Thomas Stehts Treffen Deutschlandticket. Vorbesprechungszusammenfassung LAT, Sitzung 

gerade. In 1 ½ Wochen neue LAT Treffen, Bericht dann weitergeben an Luca und Thomas.  

Dokument-> Thomas befürwortet Petition, will, dass wir Dokument transparent machen, da keine 

Alternative gerade für Studis. Mit evtl. Hinweis auf Petition 

Nils: haben Pressemitteilung vom LAT unterstützt. Würden uns widersprechen, wenn wir das 

Dokument öffentlich machen, besonders auch, bevor wir die Petition nicht geteilt haben. 

Rio: Nils anschließen. LAT fordert mit Nachdruck. Treffen heute wird auch einiges hervorbringen. Will 

sich eher dem LAT anschließen und zeigen, dass wir uns aktiv daran beteiligen und nicht einfach alles 

von der DB akzeptieren. 
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Luca: Versteht. Aber wir unterstützen das Dokument nicht, sondern machen das nur transparent, 

gibt keine Alternative und macht ganz viel Arbeit für Thomas. Wenn wir öffentlich machen, 

verstehen die Studis auch mehr das Thema-> kritischere Haltung 

Jole: Unsere Pflicht das zu veröffentlichen. Gibt Studis, die nicht in NRW wohnen. 

Nils: Dokument nur Statement der DB, keine Abstimmung mit irgendwem. Will nicht nur das 

Konstrukt bewerben. Würde sich beugen und das Dokument hochladen, aber nur mit Stellungnahme 

und Petition.  

Rio: Dokument ist nur Stellungnahme der DB! Wir wollen Dokument nicht verstecken, nur falsches 

Zeichen wenn wir nur Dokument hochladen. Will als LAT-Verband Druck aufbauen  

Luca: dachte Dokument ist abgeschlossener Konsens. Aber trotzdem nur einziges Angebot für Studis, 

auch wenn wir das nicht unterstützen. Vertraut aber auf Meinung von Nils und Rio 

Nils: Gibt nur diese Option weil die DB sich nicht auf andere Vorschläge einlässt. 

Kompromissvorschlag: Petition und Bemühungen veröffentlichen und aktuelle Version von DB 

Rio: Dauert nicht mehr lange bis es mehr Infos gibt und wir gesammelt Infos geben können 

Jole: Begünstigungsmöglichkeiten für Studis? 

Nils: Vorschlag von DB->Man muss nur Ausgleichszahlung zahlen 

Rio: Studierende wurden vergessen 

Luca: Hochladung- >Mit Kommentar. Kommunikation mit Thomas 

 

ToDo Nils und Rio: Kontakt zu Thomas Stehts 

Rio: arbeiten an besserer Möglichkeit. Wissen Studierende nicht besser 

Mathilde: Privileg, dass den Studierenden vorzuenthalten? 

Luca: Vergleich mit Brownie und leckerem Essen-> nicht unbedingt Privileg 

Fabi: unterstützt Mathilde->wir haben Verantwortung das Studierenden transparent zu halten. Man 

weiß nicht wann neue Infos kommen 

Nils: Deutschlandticket wird teurer werden und wir müssen dann auch mehr zahlen. Verhandlungen 

für Festpreis. Will Meinungsbild 

Jole: Wie lange noch? Können studierende nicht so lange hinhalten. 

Mathilde: Vorschlag Nils gut, Veröffentlichung mit Kommentar und Petition 

Luca: Pflicht der Berichtserstattung. Studis kritisch hinterfragen lassen. Vorschlag Nils gut. 

Nils: Wichtig Transparent. Vorschlag gut. Danke für kritische Hinweise 
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Luca: Konsens: Dokument erst hochladen, wenn wir Kommentar haben und Petition haben 

Mit LAT auch kommunizieren 

 

 

TOP 10: Alternativer Sitzungstermin 

Luca: Freitags Senatssaal nicht verfügbar, Zeit vormittags nicht gut für Besucher*innen 

Rio: für Verschiebung wegen mehr öffentlicher Beteiligung und Senatssaal  

Nils: Liste für Verfügbarkeit des Senatssaals 

Luca: wir können was blocken, aber vormittags viele Veranstaltungen  

Nils: Ein Raum immer ist wichtig.  

Rio: Raum nicht das problem-> direkt überm AStA gut 

Luca: Senatssaal besser erreichbar und größer 

ToDo Luca: When to meet alternativer Sitzungstermin 

Luca: Vorschlag: außerterminlicher Sitzungstermin für TOP11 

Rio: Vorschläge durchlesen  

Fabi: alle Vorschläge in Google docs 

Rio: Zu chaotisch, wenn dann alle markieren  

Nils: Jede Person ihre Änderung unter den Paragraphen 

Fabi: In kommentarspalte? 

Rio: dagegen, zu unübersichtlich. 

ToDo Rio: gebündelte Version der neuen Geschäftsordnung und bei andere Referaten nachfragen 

ToDo Alle: gebündelte Version lesen 

Luca: Antrag auf Verschiebung von TOP11 auf außerordentliche Sitzung (einstimmig) 

 

TOP 12 Sonstiges 

Rio: Kostenlose Verhütungsmittel für Studis durch Kooperationen 

ToDo Maxi: Kostenfreie Kondome Kontaktaufnahme 

Luca: Hinweis: keine Produkte bei Amazone kaufen  

Fabi: Kein generelles Verbot nur lokale Möglichkeiten vorziehen 
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Luca: Für ganzes Verbot 

Nils: ob bei Amazone oder einem anderen Online Hersteller kein großer Unterschied 

Rio: Hat er in der Geschäftsordnung 

ToDo Mathilde: Marianne Stöcker Raumvergabe, Herr Schüller Maurice fragen Infos 

Menstruationsprodukte im AStA aufm Klo 

 

Schlusswort/Sitzungsende 

Luca schließt Sitzung 

Zusammenfassung der To-Do’s und Beschlüsse 

• ToDo Nils: Meldet sich bei allen, wegen Termin Feedback QR Code 

• Evas Wunsch: ToDo Alle: bis nächste Woche: Kurzen Text verfassen für die Vorstellung: 

-Wer bin ich 

-Was ist mir wichtig 

-Warum besetzte ich mein Referat/Projekt 

-Funfact über mich 

 

• ToDo Mathilde: Kontakt Verena.  

• ToDo Nils: AG Karrieretag und Slack channel erstellen 

• ToDo Jole: rechtliche Grundlage abklären heute und an Ronja weitergeben plus Mülltüten für 

Übetage 

• ToDo Luca und Jonas und Jole: zusammensetzten Thema aufräumen. 

• ToDo Eva: Aktualisierung schwarzes Brett 

• ToDo Jonas: in Kontakt mit Baudezernat- Beschilderung AStAa cafe 

• ToDo Eva: Kalender Kommunikation besser 

• ToDo Rio: handout Soundboksausleihe 

• ToDo Nils und Rio: Kontakt zu Thomas Stehts 

• ToDo Luca: When to meet alternativer Sitzungstermin 

• ToDo Rio: gebündelte Version der neuen Geschäftsordnung und bei andere Referaten*innen 

nachfragen 

• ToDo Alle: gebündelte Version lesen 
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• ToDo Maxi: Kostenfreie Kondome Kontaktaufnahme 

• ToDo Mathilde: Marianne Stöcker Raumvergabe, Herr Schüller Maurice fragen Infos 

Menstruationsprodukte im AStA aufm Klo 
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